

No.227



コミ協だよりQRコード

2 **B** 11

* 生涯学習フェスティバル *

第18回 「生涯学習フェスティバル」 がサンアリーナで開催され永利地区からは舞台発表に川内精舎の和太鼓の皆さんが オープニングとなり、2番手にステージへ上がった健康サークルの皆さんが、リズム体操を披露し多くの拍手をもらいました。



^{第37回}女子駅伝競走大会

令和6年1月28日(日曜日)

永利小学校の東別府先生が 第37回 地区対抗女子駅伝 競争大会アンカーとしてゴール を決めた写真です。コツコツと 自主練習に励み、初出走を果 たしました。

> 永利小のユニホームを着て走る 先生にテレビの前で応援された 方も多かったと思います。

アルペンスキーの国体選手でも あり、子どたちのヒーローとして 頑張って欲しいと思います。 地区コミュニティ対抗綱引き競技大会が開催され永利地区も参加し 決勝戦へ進む事は叶いませんでしたが力強い綱引きで大健闘でした。



2月5日(月)にコミュニティ協議会役員で川内精舎近くの花壇へ「ツルコザクラの苗」と「チューリップの球根」を植え付けました。







川内南中学校吹奏楽部は「音響夢奏〜音を響かせ、夢を奏でる〜」を モットーに日々練習しています。この度、指導してくださった先生方や支え てくれた保護者の皆さん・そして暖かく見守って下さった地域の皆さんのおか げで、九州アンサンブルコンテストに出場する事が出来ました。その結果、 目標である「金賞受賞」する事が出来ました。ありがとうございます。 今後も感謝の気持ちを忘れず、活動していきますので、応援よろしくお願 いします。



永利小学校吹奏楽部です。この度、鹿児島県代表として2年連続出場となりました、第49回九州アンサンブルコンテストにて最優秀賞、グランプリをいただく事ができました。昨年の沖縄大会からの悔しさをバネにここまで頑張ってこれたのは地域の皆様を始めとする多くの方々の支えがあったからです。この感謝の気持ちを音に乗せてこれからも地域の皆様に感動を届けていきたいです今後も、練習に励みますので応援よろしくお願いいたします。

